

# Una publicación de la Caballeros de Colón de Kansas

Vol. 29 Núm. 4 Octubre 2025

### Mensaje del diputado estatal

Hermanos Caballeros,

Al entrar en el mes de octubre, tradicionalmente dedicado a Nuestra Señora del Rosario, recordemos el poder y la importancia de la oración en nuestras vidas y en la vida de nuestra Orden. El rosario siempre ha sido un arma poderosa para la paz, la unidad y la fuerza de los fieles. Animo a cada consejo a promover esta devoción entre sus miembros, familias y parroquias. Los Consejos que actualmente no participan en la iniciativa del CDR, les animo a que consideren hacerlo.

Este año fraternal, celebramos los 125 años de Caballeros de Colón en Kansas. ¡Qué legado tan notable hemos crecido! Nuestro tema, *continuar un legado de fe, familia y fraternidad*, nos llama no solo a honrar el pasado, sino también a mirar hacia adelante con un propósito. Cada consejo tiene la oportunidad de construir sobre esta base dando la bienvenida a nuevos hombres a la Orden y fortaleciendo los programas que apoyan a nuestras familias, parroquias y comunidades.

Quiero extender mi gratitud a todos los consejos que han completado y presentado su Formulario 185 y Formulario 365. Su diligencia asegura que tanto nuestro liderazgo supremo como el estatal tengan las herramientas necesarias para servir mejor a nuestros consejos y miembros. Si su consejo aún no ha enviado estos formularios, hágalo lo antes posible.

#### Membresía

Recientemente logramos nuestra meta de reducción de membresía del Círculo de Honor del primer trimestre. Si bien tuvimos un buen comienzo y estamos en el objetivo, se necesita un esfuerzo continuo para mantener este impulso. Todos los consejos deben esforzarse por alcanzar al menos el 50% de su objetivo de membresía para el final del año calendario. Este crecimiento temprano hará que el logro de sus objetivos anuales sea más alcanzable. Desafío a todas las diócesis, distritos, consejos y hermanos caballeros a mantener este impulso. El Caballero Supremo Patrick Kelly nos ha desafiado a cada uno de nosotros a invitar a dos hombres más, dos familias más, a experimentar la fraternidad, el servicio y la fuerza espiritual que conlleva ser Caballero.

### **Programas**

Octubre es un mes crucial en el que muchos de los programas planificados en el primer trimestre comienzan a mostrar resultados. Las actividades de este mes incluyen:

- Tootsie Roll Drives para apoyar a las personas con discapacidad intelectual
- Venta de boletos de rifa para el Fondo de Educación Religiosa
- Presentación de solicitudes parroquiales para el programa del Fondo de Educación Religiosa
- Pedido y distribución de abrigos para el programa Coats for Kids
- Selección de seminaristas para adoptar para el programa Adopta un Seminarista

Nuestras parroquias y obispos confian en el éxito de estos programas y nuestras contribuciones a la educación religiosa en Kansas. Estas actividades también brindan excelentes oportunidades para invitar a nuevos hombres católicos a nuestra Orden.

### Día de Colón

El 13 de octubre se celebra el Día de la Raza. Este día brinda una oportunidad perfecta para que los consejos organicen una misa, un servicio de oración o una actividad comunitaria. ¿Qué mejor manera de celebrar el Día de Colón que invitando a nuevos hombres a unirse a la Orden?

#### Mes de la Herencia Hispana

Octubre también marca el Mes de la Herencia Hispana, un momento para celebrar las ricas contribuciones culturales de los hispanoamericanos. Se alienta a los Consejos a participar en eventos parroquiales y comunitarios que honren esta herencia mientras se destaca la misión de fraternidad, unidad y caridad de los Caballeros.

#### Mes del Respeto a la Vida

Octubre también es el Mes del Respeto a la Vida. Sigamos manteniéndonos firmes en defensa de los no nacidos, apoyando a las madres necesitadas y testimoniando visiblemente la santidad de la vida humana en nuestras comunidades. Los Caballeros de Colón siempre han sido defensores de la vida, y Kansas debe continuar liderando el camino.

Gracias por todo lo que hacen por sus consejos, parroquias y comunidades. Juntos, continuaremos construyendo sobre



Vol. 29 Núm. 4 www.kansas-kofc.org Octubre 2025

nuestro legado, asegurando que Caballeros de Colón en Kansas siga siendo vibrante en la fe, la familia y la fraternidad para las generaciones venideras.

Vivat Jesús, Gary L. Wondra



Vol. 29 Núm. 4

# EL EXPLORADOR

www.kansas-kofc.org

Octubre 2025

## Mensaje del Director de Evangelización Estatal y Formación en la Fe

Hermanos Caballeros,

Una de las respuestas más frecuentes a la pregunta "¿Eres miembro de los Caballeros?" es "No tengo tiempo en este momento". Por lo general, seguido de "mis hijos ocupan mucho de mi tiempo, tal vez cuando sean mayores".

Mi respuesta a ese problema original de "tiempo" siempre ha sido "tómate una hora al año y ofrécete como voluntario. Si no puedes ver una razón para participar, al menos lo intentaste". Me gustaría enmendar esa respuesta con lo siguiente:

El tiempo es el bien más valioso que tenemos, y es insustituible. Podemos ganar más dinero, pero cuando nuestro tiempo se acaba, se acaba. Por lo tanto, todos deben ser conscientes de cómo pasan su tiempo y usarlo sabiamente. Uno de los puntos de discusión para obtener nuevos miembros, o incluso para reactivar a los miembros actuales, es establecer lo que los Caballeros les proporcionan. Una de las preguntas más frecuentes: "¿qué hacen los Caballeros?" Tal vez deberíamos responder a eso con "Esto es lo que podemos hacer por usted".

¿Cómo encaja todo esto? Esta es mi respuesta. Ya no tengo la intención de decirle a nadie que me gustaría verlos pasar una hora involucrados con los Caballeros. Quiero que pasen un poco más de 3 horas. Verás, se tarda unos 30 segundos en decir el "Padre Nuestro". Si haces eso todos los días del año, habrás pasado poco más de 3 horas en un año. Otra opción, si dirigiera un rosario en la iglesia, lo que tomaría unos 20 minutos, 3 veces al año, eso sería una hora, hágalo en 3 reuniones de consejo, es decir, otra hora y luego hágalo 3 veces en casa, eso haría la tercera hora. Puede involucrar a sus hijos con cualquiera de estos. Debido a que eres un caballero, creas una impresión positiva de nuestra orden con quienes te rodean. Debido a que involucras a tus hijos, eres un mejor padre. Estas son razones muy importantes para ser un Caballero. El Padre McGivney estableció los Caballeros para ayudar a fortalecer a las familias católicas.

Las inversiones y los rendimientos son importantes. Hay 86.400 segundos en un día, 30 segundos es el 0,00035 por ciento de tu día, esa es la inversión, los rendimientos son eternos. No tienes que "rendirte" en ningún momento, invierte unos segundos todos los días

y observa lo que sucede. ¿Puedes invertir 30 segundos al día?

¿Por qué debería preocuparse el director de la EFF por aumentar la membresía? Con los nuevos miembros vienen nuevas oportunidades para llegar y demostrarle a la parroquia lo que podemos proporcionar con iniciativas como COR.

¡Vivat Jesús! Garold Blanco

### Mensaje del Capellán de Estado

Mis queridos hermanos caballeros:

Durante años como sacerdote, he recibido numerosas quejas sobre la monotonía del Rosario debido en gran parte al hecho de que a pocos se les ha enseñado adecuadamente cómo rezarlo. La gente a veces usa la frase: "Recemos el Rosario". Muy pocos pensarán que están rezando el Rosario, en parte porque cuando eran niños, sus padres devotos los obligaban a "decirlo" todas las noches, con poca o ninguna orientación sobre el significado de los misterios.

Muchos piensan que el Rosario es simplemente una devoción a María. Es eso, pero también es más. Es una devoción a los corazones de Jesús, María e incluso José, atrayendo nuestra mirada a sus dones y virtudes. A medida que eso sucede, uno asimila lentamente la fe en su comprensión y trata de practicar o vivir su significado. Cuanto más se entienda que la fe es una unidad de verdades y no una serie de categorías no relacionadas, más se puede amar inteligentemente a Dios y las cosas de Dios y cumplir la misión en la vida.

Si bien el Rosario es una oración vocal, lo es solo en parte. Es principalmente una oración meditativa/contemplativa, tal como la concibieron los primeros dominicos que la propagaron por toda Europa. Tiene un cuerpo y un alma, por así decirlo, y la mayoría están simplemente al nivel de su cuerpo. Si bien es meritorio rezar simplemente cincuenta "Avemarías", ese no es el propósito del Rosario, o no habría misterios de fe gozosos, dolorosos, gloriosos y luminosos, que son como infinitas minas de oro para que la mente se deleite. En parte, los misterios gozosos son antídotos contra el problema del aburrimiento de la rutina diaria y los eventos ordinarios de la vida familiar. Los misterios dolorosos ayudan a superar la percepción del sufrimiento como un completo desperdicio o como algo fuera de la providencia divina; aprendemos el propósito del sufrimiento mirando a Cristo. Finalmente, los misterios gloriosos se refieren a la meta final de la vida cristiana, es decir, la visión beatífica y las alegrías que la acompañan más allá de nuestra comprensión en esta vida.



Vol. 29 Núm. 4 www.kansas-kofc.org

Octubre 2025

En este mes del Rosario oremos por nuestro mundo, nuestro país y nuestras familias.

Vivat Jesús, P. Brian J. Lager

### Mensaje del Director de Membresía Estatal

Hermanos Caballeros,

Al cerrar el primer trimestre de este año fraternal, hacemos una pausa para celebrar el tremendo trabajo y el éxito logrado por nuestros hermanos Caballeros en todo Kansas. Su dedicación, fe y compromiso con la visión del Beato Michael McGivney nos han traído aquí, y por eso, damos gracias.

Pero recordemos esto: el éxito nunca es un punto final, sino un trampolín. No podemos mirar hacia atrás a lo que ya se ha hecho como si nuestra misión estuviera completa. Caballeros de Colón no es una organización construida sobre victorias pasadas, sino sobre la renovación constante: una hermandad viva que continúa creciendo, sirviendo y construyendo el Cuerpo de Cristo.

A medida que avanzamos hacia el segundo trimestre, el desafío que tenemos ante nosotros es claro. Debemos mantener vivo el impulso. Nuestros consejos no deben disminuir la velocidad, sino seguir adelante con el mismo entusiasmo y dedicación que nos trajo el éxito en el primer trimestre. Cada consejo, cada miembro, cada parroquia todavía tiene hombres y familias esperando ser invitados a nuestra Orden, esperando la oportunidad de fortalecer su fe, crecer en hermandad y servir a su Iglesia y comunidad de manera significativa.

Ahora es el momento de extender esa invitación. Ahora es el momento de compartir la alegría y los beneficios de ser miembro de Caballeros de Colón, desde el apoyo a los hombres católicos unidos en la fe, hasta las oportunidades espirituales y caritativas para ayudarnos a ser mejores esposos, padres y líderes en nuestras parroquias y comunidades.

El trabajo no está terminado. De hecho, solo ha comenzado. Juntos, construiremos sobre nuestros logros del primer trimestre, no descansando en ellos, sino usándolos como combustible para impulsarnos más. Con oración, acción y perseverancia. Los Caballeros de Kansas pueden seguir creciendo, sirviendo y marcando una diferencia duradera en la vida de muchos.

Entremos audazmente en este nuevo barrio con el mismo espíritu de entrega, fe y fraternidad. No nos cansemos de nuestra misión. En cambio, avancemos con confianza,

sabiendo que cuando trabajamos juntos, realmente mantenemos vivo el sueño del Beato Michael McGivney...

Hacia adelante, no hacia atrás: ¡el segundo cuarto es nuestro para ganar!

Vivat Jesús, Andy Gilner

### Director del Programa Estatal 's Mensaje

Hermanos Caballeros,

Es dificil creer que ya es octubre. Si no lo ha notado, las tiendas ya han reemplazado sus artículos de Halloween con exhibiciones navideñas. Un poco temprano en mi opinión, ¡ya que al menos podríamos hablar primero sobre el Día de Acción de Gracias! En la línea del Día de Acción de Gracias y estar agradecido, ¿no estás agradecido de ser un Caballero? Tenemos tantas cosas sucediendo en este momento. Apuesto a que muchos de ustedes todavía tienen boletos de educación religiosa para vender. Esos boletos deben devolverse a su diputado de distrito el 15<sup>de octubre</sup>. Deposite los cheques / efectivo de las ventas de boletos individuales en la cuenta del consejo y escriba un solo cheque al consejo de estado. No envíe dinero en efectivo por correo de EE. UU. a su diputado de distrito o a nuestro tesorero estatal. Además, asegúrese de que su consejo esté enviando solicitudes de fondos para su(s) parroquia(s). ¡No se pierda la oportunidad de recibir \$ 450 para los esfuerzos de educación religiosa de su parroquia! Esas solicitudes vencían el 1 de octubre, así que envíelas lo antes posible. Seguiremos aceptando solicitudes.

Octubre es el mes de Tootsie Roll Drive. Su consejo debe tener una ubicación asegurada y planea distribuir Tootsie Rolls después de las misas de fin de semana también. Involucre a sus miembros, especialmente a los nuevos. Traiga a los niños pequeños para ayudar. Al hacerlo, está dando un gran ejemplo para esos niños. Los informes y cheques presentados al Consejo de Estado de Kansas no deben entregarse hasta el 15 de diciembre, pero alentamos a los consejos a vencer las prisas y enviarlos temprano.

¿Su consejo participa en el Programa de Vocaciones de Apoyo de Reembolso (RSVP)? La lista oficial de seminaristas pronto estará disponible en el sitio web del estado. Esos enlaces se encuentran en el lado derecho de la página web, un poco debajo de la imagen del diputado estatal. Si su consejo no apoya a un seminarista o aspirante religioso, considere seleccionar a alguien de las listas proporcionadas. Las tarjetas de compromiso de los seminaristas vencen el 1 de noviembre. El formulario está



Vol. 29 Núm. 4 www.kansas-kofc.org

Octubre 2025

disponible en el sitio web del estado (Informe de compromiso del seminarista).

Por último, pero no menos importante, no olvide que el invierno está a la vuelta de la esquina. Si su consejo participa en Coats for Kids, debe enviar su pedido en línea lo antes posible (si compra abrigos de Supreme). No esperes demasiado o Supreme se quedará sin abrigos. Recuerde que para que este programa califique para dos créditos en la solicitud del Premio Colombino, un consejo debe comprar al menos 6 cajas de abrigos. Si no puede permitirse comprar tantos abrigos, aún puede participar y ganar un punto para el Premio Colombino. Más importante aún, ¡participe en este programa y ayude a los niños necesitados para que puedan mantenerse calientes este invierno!

Vivat Jesús, Lorin Haas

### Seminario web de beneficio fraternal

Únase a nosotros para los próximos eventos benéficos fraternales

Tema del evento: Maximice sus beneficios en vida

El seguro de vida es más que una simple protección para el futuro: también puede proporcionar beneficios importantes que puede usar mientras vive. Únase a este seminario web en vivo para descubrir estas características financieras que a menudo se pasan por alto y ver cómo pueden ayudar a proteger a su familia hoy y mañana.

Fecha: Lunes, 27 de octubre de 2025

Hora: 7:00 p.m. (hora central)

Registrese aquí: Beneficios en vida FBE

### CALENDARIO DE EVENTOS

### **OCTUBRE**

- Fecha límite para las solicitudes del Fondo de Educación Religiosa
- 3-5 Realizar la campaña Tootsie Roll
- 13 Día de Colón observado (feriado nacional)
- 15 Fecha límite para que los Grandes Caballeros regresen Sorteo del Fondo de Educación Religiosa Donaciones y boletos adicionales para el diputado de distrito
- 27 Seminario web sobre beneficios fraternales: maximice sus beneficios en vida

Llevar a cabo el concurso de carteles "Mantén a Cristo en Navidad"

1 Fecha límite para que los diputados de distrito regresen

Sorteo del Fondo de Educación Religiosa Donaciones y boletos adicionales para el presidente del Fondo Estatal de Educación Religiosa

- Fecha límite para regresar Adopte un seminarista Tarjetas de compromiso
- Fecha límite para pedir kits de tiros libres de Supreme

### ¡Felicidades!

Caballero del mes de junio de 2025: Pat Zeller, Consejo #1392, Paxico

**Familia del mes de agosto de 2025:** La familia John Russell, Consejo #8411, Topeka – Cristo Rey



### **NOVIEMBRE**



Vol. 29 Núm. 4 www.kansas-kofc.org

Octubre 2025